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Abstract (en)
The box has a flange (10) for maintaining a reception block on a tubular handle (72). The flange includes opposite rear and front hooking borders
(14, 16) separated by a longitudinal space receiving the handle. The border (14) has a slot opening towards exterior of the box to receive a proximal
link (48) of a chain. Deformable elastic tabs are located on both sides of the slot. The tabs are deformable between an opened position to authorize
engagement of the link inside the slot and a closed position to retain the link inside the slot.

Abstract (fr)
L'invention concerne un boîtier de consigne pour poignée tubulaire (72) de chariot emboîtable. Le boîtier comprend un bloc de réception, une
bride (10) et une chaîne présentant un maillon proximal (48). Ladite bride présente deux premières bordures d'accrochage (14, 16) tandis que ledit
bloc de réception présente deux secondes bordures d'accrochage respectivement jointes auxdites deux premières bordures (14, 16). Les unes
des premières et secondes bordures jointes étant aptes à être traversées par une tige (54) à l'intérieur d'un perçage (36), l'une (14) des bordures
présentant une fente (26) pour recevoir ledit maillon proximal (48), ladite fente (26) étant ménagée en travers dudit perçage (36). Selon l'invention, le
boîtier comprend des languettes élastiques déformables (32, 34) entre une position écartée pour autoriser l'engagement dudit maillon proximal (48)
à l'intérieur de ladite fente (26), et une position rapprochée pour retenir ledit maillon proximal (48) à l'intérieur de ladite fente (26).
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